



digital.union@sonapresse.com

LE  GAZOUILLIS...

Mesmin Abessole épouse quatre femmes de plus

GM.NTOUTOUME-NDONG
Libreville/Gabon

C'EST certainement le mariage le plus célèbre de l'année. Il y a quelques mois sur les réseaux sociaux, l'annonce de ces noces avait fait grand bruit, laissant croire à une plaisanterie. Mais non, Mesmin Abessole a bel et bien épousé quatre femmes le week-end dernier.

Les noces ont été célébrées à son domicile du quartier Ondogo, dans le 1er arrondissement de Libreville. L'union de cet homme et de ces femmes a été scellée par Karim Nziengui, quatrième adjoint au maire de Libreville. Ayant consenti à un premier mariage il y a quelques années, l'homme est désormais uni à cinq femmes. Il est père de 32 enfants. Re transmis en direct sur les réseaux sociaux via plusieurs plateformes, Facebook notamment, cette cérémonie a pu être suivie minute par minute par des milliers d'internautes. Sans doute curieux de connaître l'issue de cette alliance. Évidemment, ces derniers n'ont pas été avares de commentaires.

Sur Facebook, la vidéo de GabonActu a reçu 12 000 commentaires sur 123 000 vues. Globalement, deux camps se sont fait distinguer. Les modernistes et les traditionalistes. Pour les premiers, le contexte actuel ne



Mesmin Abessole et ses quatre nouvelles épouses.

permet plus ce type de ménage. Le coût de la vie étant très élevé, le marié pourrait avoir du mal à assumer les différentes charges de son foyer à cinq. Aussi, ces derniers estiment-ils qu'avoir plus d'une femme relève d'une

autre époque.

Pour les traditionalistes, il faut féliciter cet homme et ses femmes pour leur attachement aux valeurs traditionnelles africaines. La polygamie est inhérente à nos valeurs ancestrales. Ils estiment

aussi que la polygamie est une solution face au célibat grandissant des femmes. Pour eux, ce mariage a été mûrement pensé. Car, Mesmin Abessole et ses cinq femmes vivent ensemble depuis plusieurs années.

L'actu du web

Innocent M'BADOUA

TWITTER OFFRE DES RÉCOMPENSES À CEUX DÉCELANT LES BIAIS SEXISTES OU RACISTES



Les primes pourront aller jusqu'à 2 millions FCFA. Le réseau social Twitter a annoncé qu'il accorderait des récompenses aux utilisateurs et chercheurs découvrant d'éventuels partis pris, sexistes ou racistes par exemple, dans les algorithmes fonctionnant sur sa plateforme. Il s'agit, selon l'entreprise, de la première compétition sur le sujet. L'idée est calquée sur les concours proposés par certains sites web pour déceler des failles de sécurité, expliquent Rumman Chowdhury et Jutta Williams, deux responsables de l'entreprise, dans un message.

TOURISME : LA FRANCE ATTEND 50 MILLIONS DE VISITEURS ÉTRANGERS CET ÉTÉ



La France espère recevoir cet été 50 millions de visiteurs étrangers, essentiellement en provenance d'Europe alors que la clientèle internationale "lointaine" devrait rester encore largement absente, affirme le secrétaire d'État chargé du Tourisme Jean-Baptiste Lemoyne dans un entretien au Journal du dimanche. Il y en avait eu "35 millions l'an passé, et 90 millions en 2019. L'été est donc porteur d'espoir", souligne Jean-Baptiste Lemoyne.

"OCEAN VIKING" SAUVE 196 MIGRANTS EN MÉDITERRANÉE

L'"Ocean Viking", le navire de secours en mer de l'ONG européenne SOS Méditerranée, a recueilli samedi 196 migrants qui se trouvaient sur des "embarcations en détresse" au large de la Libye. Samedi matin, l'"Ocean Viking" a d'abord secouru 57 personnes à bord d'une "embarcation pneumatique en détresse" qui naviguait dans les eaux internationales au large de la Libye, précise SOS Méditerranée.

L'œil de la rédaction

TRAVAUX AÉROPORT-OKALA : LES INTERNAUTES EN COLÈRE EN RAISON DES EMBOUTEILLAGES

Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

JAMAIS auparavant, sauf lors des Coupes d'Afrique des Nations (CAN) organisées par notre pays, les embouteillages n'avaient autant embarrassés les populations de la commune d'Akanda et celles de Libreville. En cause, la poursuite des travaux d'effacement et d'aménagement du giratoire de Jade.

Bien qu'annoncé à travers un communiqué de presse signé du ministère des Travaux publics, de l'Équipement et des Infrastructures, précisant que "cette zone

sera déviée sur la voie gauche, sens Aéroport-Okala, entraînant ainsi une perturbation durant la période allant du vendredi 30 juillet au lundi 02 août 2021 inclus, entre 21 heures et 5 heures du matin, pour permettre à l'entreprise d'accélérer la cadence des travaux", ce chantier n'aura pas permis à l'entreprise et aux forces de police devant réguler la circulation, d'anticiper sur le trafic. Car à l'observation des faits, le Jardin de Jade aura donné des sueurs froides aux populations. Pour un internaute "Akanda c'est la seule commune où on fait des travaux pour faciliter les embou-

teillages". Passant pour les uns plus de 2 heures entre les Charbonnages et le Lycée d'Etat, pendant que d'autres perdaient leur journée de travail, voire des rendez-vous. Si les internautes se sont montrés furieux contre le ministère des Travaux publics, c'est bien l'entreprise en charge des travaux qui s'est montré maladroit en décidant de perturber le trafic de jour, quand celui-ci devait l'être de nuit. "L'embouteillage d'Akanda même si on t'appelle pour l'accouchement de ta femme, tu vas venir trouver l'enfant déjà au CM2", ironise un internaute.



Photo: Hans NDONG MEBALE